

KIM

Wali Nagari Sariak Berikan Bantuan untuk Korban Luka Bakar

Linda Sari - BUKITTINGGI.KIM.WEB.ID

Aug 25, 2022 - 15:28



Wali Nagari Sariak Ismet Dianto beserta jajaran kunjungi dan berikan bantuan kepada korban luka bakar di Giring-giring Pasar Amor Kecamatan Sungai Pua

Agam--Wali Nagari beserta masyarakat Nagari Sariak Kecamatan Sungai Pua memberikan bantuan uang tunai untuk Kevin(13) warga korban yang terkena luka bakar di sekujur tubuhnya hingga 70 %.

Bantuan tersebut adalah bantuan dari warga Nagari Sariak yang diberikan langsung kepada korban Kevin yang beralamat di jalan Giring -Giring Pasar Amor Kecamatan Sungai Pua Kabupaten Agam pada Kamis (25/08) siang.

Seperti diceritakan ibunya Kevin, Animar(40) bahwa musibah kejadian tersebut sekitar 2 Minggu yang lalu, saat anaknya hendak menyalakan kompor, dan kebetulan disebelah kompor tersebut, kakaknya sedang mengisi minyak untuk mesin pengukur kelapa.

"Dalam sekejap tiba-tiba api menyambar seluruh tubuhnya, kakaknya berusaha memadamkan api dengan menyiramkan air, akan tetapi api bertambah melalap tubuh Kevin, hingga akhirnya kakanya berupaya memadamkan api dengan memakai kain untuk mematikan api," terang Animar sambil menahan tangis mengingat kejadian yang menimpa anaknya.

Lanjut dikatakannya, kemudian ia membawa ke Rumah Sakit guna mengobati luka di sekujur tubuhnya, dan seminggu kemudian dibawa pulang kerumah.

Diceritakannya belum ada bantuan dari pihak manapun saat kejadian, selama 2 Minggu.

"Baru hari ini ada pihak dari Baznas, Camat Sungai Pua, Wali Nagari Padang Laweh serta jajaran yang datang ketempat kami dan juga Wali Nagari yang saat ini memberikan bantuan, terimakasih kami ucapkan atas bantuan dan perhatian dari Masyarakat Sungai Sariak serta Wali Nagari semoga anak kami bisa sembuh dan bersemangat untuk tetap kembali ke sekolah," harapnya.



Sementara itu saat diwawancarai oleh awak media ,Wali Nagari Sariak Ismet Dianto berharap agar masyarakat beserta pihak donatur Isa terketuk hatinya

untuk melihat kondisi serta memberikan sedikit bantuan buat keluarga korban.

Ismet juga berharap semoga saja kondisi Kevin bisa sembuh dan bisa kembali ke sekolah.

"Untuk itu, ibu-ibu juga dihimbau sering-sering mengontrol kondisi kelayakan kompornya. Dan jika terindikasi terjadi kerusakan, agar segera dilakukan servis ke orang yang tepat," pungkas Wali Nagari Sungai Sariak Ismet Dianto.(LindaFang).